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AOS QUATORZE DIAS DO MÊS DE DEZEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS NOVE HORAS, EM SESSÃO ONLINE, REALIZOU-SE A TRIGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR CASTILHOS), IRINEU CANTADOR, LUIS FERNANDO EMÍLIO COIMBRA, PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO (GRILO). DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FEZ LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: EMENDA SUBSTITUTIVO GERAL AO PROJETO DE LEI Nº 2428/2021, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO; INDICAÇÕES Nº 1415/2021, Nº 1461/2021, Nº 1482/2021, Nº 1483/2021, Nº 1484/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 1464/2021 E Nº 1465/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 1463/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; INDICAÇÕES Nº 1467/2021, Nº 1468/2021, Nº 1469/2021, Nº 1470/2021, Nº 1471/2021, Nº 1472/2021, Nº 1474/2021, Nº 1475/2021, Nº 1476/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 1441/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 1457/2021, Nº 1458/2021, Nº 1459/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; REQUERIMENTO Nº 106/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; REQUERIMENTO Nº 107/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; PRESTAÇÃO DE CONTAS Nº 18/2021, DE AUTORIA DA DIRETORIA FINANCEIRA; NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR PROFESSOR VALTER QUE FEZ UM PEDIDO AO SETOR EXECUTIVO QUE FOSSE SOLUCIONADO A SITUAÇÃO SOBRE A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BOQUEIRÃO NO BAIRRO PORTO DE 
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LARANJEIRAS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA EXPLANOU SOBRE O OFÍCIO Nº 07/2021 DA COMISSÃO EXECUTIVA ESTADUAL DO PARTIDO PSDB, DESTACANDO O APOIO DO EX-GOVERNADOR BETO RICHA. NÃO HAVENDO MAIS VEREADORES INSCRITOS PARA USO DA TRIBUNA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA APRESENTAÇÃO PELAS COMISSÕES, ONDE FEZ USO DA PALAVRA, O VEREADOR APARECIDO RAMOS, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE INQUÉRITO DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA, QUE COMENTOU SOBRE A COMISSÃO E CONVIDOU A POPULAÇÃO E OS VEREADORES PARA A AUDIÊNCIA PÚBLICA QUE ACONTECERÁ NO DIA QUINZE DE DEZEMBRO ÀS NOVE HORAS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO ENCAMINHADO PELO EXECUTIVO AO PROJETO DE LEI N° 117/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A INSTALAÇÃO DE FAIXA ELEVADA PARA TRAVESSIA DE PEDESTRES EM FRENTE ÀS INSTITUIÇÕES DE ENSINO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. O VETO FOI DERRUBADO POR MAIORIA DOS PRESENTES, COM ONZE VOTOS FAVORÁVEIS. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVIEIRA SOLICITOU EM REQUERIMENTO VERBAL A TRAMITAÇÃO EM REGIME DE URGÊNCIA DO PROJETO DE LEI Nº 2428/2021, QUE ALTERA O PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E VENCIMENTOS DO QUADRO ESPECIFICO DO MAGISTÉRIO DE ARAUCÁRIA, INSTITUIDO PELA LEI Nº 1835/2008, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. EM SEGUIDA PROCEDEU-SE A VOTAÇÃO DO PEDIDO DO PREFEITO PARA TRAMITAÇÃO EM REGIME DE URGÊNCIA DO PROJETO DE LEI Nº 2428/2021. O PEDIDO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2.419/2021 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO. EMENTA: “ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO PARA O EXERCÍCIO DE 2022”.  APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2.410/2021 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 3.000.000,00 (TRÊS MILHÕES DE REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO, POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2.412/2021 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO. EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI Nº 1493, DE 14 DE MAIO DE 2004, CONFORME ESPECIFICA”. PARTICIPARAM DA 
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DISCUSSÃO O VEREADOR APARECIDO RAMOS QUE INDAGOU RESPEITAR O VOTO DE CADA VEREADOR NESTA CASA DE LEIS E EXPLICOU QUE A POPULAÇÃO PEDIU PARA NÃO APROVAR O PROJETO, DESSA FORMA O MESMO DISSE SER CONTRÁRIO AO PROJETO DE LEI Nº 2412/2021; O VEREADOR PASTOR CASTILHOS MANIFESTOU-SE CONTRÁRIO AO PROJETO FAZENDO UMA OBSERVAÇÃO DAS INSTITUIÇÕES PÚBLICAS, PRIVADAS E DA COMUNIDADE EM QUE ELE TEM CONTATO, E ESTAS PEDIRAM PARA QUE O PROJETO FOSSE RETIRADO; O VEREADOR PROFESSOR VALTER MANIFESTOU-SE CONTRÁRIO AO PROJETO, ENUNCIANDO SEU VOTO BASEADO EM PARECER JURÍDICO DESTA CASA DE LEIS E EM RELATOS DAS PESSOAS QUE TRABALHAM NO FUNDO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA; O VEREADOR IRINEU CANTADOR SE POSICIONOU A FAVOR AO PROJETO DE LEI E COMENTOU QUE HOUVE UMA REUNIÃO SOBRE ESSAS QUESTÕES QUE CONCERNEM A ESTE PROJETO COM A PREFEITURA E COM O FUNDO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA. O MESMO ARGUMENTOU SER UM INVESTIMENTO DE QUATRO MILHÕES PARA O SETOR PÚBLICO, REFLETIDO NA SAÚDE, EDUCAÇÃO, EM PAVIMENTAÇÃO E EM DIMINUIÇÃO DA PASSAGEM DE ÔNIBUS; O VEREADOR LUIS COIMBRA COMENTOU QUE SERÁ CRIADO NESTA CIDADE UM NOVO BANCO DO FUNDO PREVIDENCIÁRIO QUE EMPRESTARÁ DINHEIRO PARA FAZER OBRAS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA; O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA COMENTOU A FALA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. EXPLICOU SOBRE O PROJETO DE LEI Nº 2426/2021 SOBRE A ISENÇÃO DE ISSQN. ONDE, O PREFEITO CONCEDERÁ UMA DIMINUIÇÃO NO VALOR DAS PASSAGENS DE ÔNIBUS. O SENHOR VEREADOR TAMBÉM FALOU QUE ESTE PROJETO VEM PARA O BEM COMUM DO SERVIDOR PÚBLICO E QUE É A GARANTIA PARA UM FUTURO MELHOR; O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA COMENTOU A FALA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. O PRESIDENTE CELSO NICÁCIO COMENTOU QUE O PROJETO DE LEI SERÁ PARA GERAR MAIS RECURSOS PARA A CIDADE DE ARAUCÁRIA NA ÁREA DA SAÚDE E PARA A GERAÇÃO DE EMPREGOS; O PROJETO FOI APROVADO POR MAIORIA, SENDO SEIS VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, PEDRINHO GAZETA, IRINEU CANTADOR, VAGNER CHEFER, RICARDO TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO E QUATRO CONTRÁRIOS DOS VEREADORES LUIS COIMBRA, PROFESSOR VALTER, PASTOR CASTILHOS E APARECIDO RAMOS. SEGUNDA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2.414/2021 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO. EMENTA: “REGULAMENTA A LEI FEDERAL Nº 13.935, DE 11 DE DEZEMBRO DE 2019, DISPONDO SOBRE A PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE 
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PSICOLOGIA E SERVIÇO SOCIAL NA REDE PÚBLICA DE ENSINO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, ACRESCE VAGAS E ALTERA O PERFIL PROFISSIOGRÁFICO DOS CARGOS DE PSICÓLOGO E ASSISTENTE SOCIAL, CONSTANTE NA LEI MUNICIPAL Nº 1.704, DE 11 DE DEZEMBRO DE 2006, CONFORME ESPECIFICA”. O PROJETO FOI APROVADO, POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2.417/2021 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM SUPERÁVIT FINANCEIRO, NO VALOR DE R$ 449.324,31 (QUATROCENTOS E QUARENTA E NOVE MIL, TREZENTOS E VINTE E QUATRO REAIS E TRINTA E UM CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2.422/2021 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO. EMENTA: “ALTERA DISPOSIÇÕES DA LEI MUNICIPAL Nº 1.703, DE 11 DE DEZEMBRO DE 2006, CONFORME ESPECIFICA”. PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO O VEREADOR APARECIDO RAMOS DISSE RESPEITAR OS VOTOS DOS VEREADORES PRESENTES NESTA SESSÃO, MAS DISCORDA SOBRE O AUMENTO DO QUANTITATIVO DOS CARGOS COMISSIONADOS DE DUZENTOS E ONZE PARA TREZENTOS E SEIS. DISSE SER REVOLTANTE, POIS, A POPULAÇÃO NÃO CONCORDA COM ESSA SITUAÇÃO APRESENTADA. O SENHOR VEREADOR FALOU TAMBÉM QUE A PREFEITURA TERÁ UM GASTO DE 14 MILHÕES DE REAIS POR ANO CASO ESTE PROJETO SEJA APROVADO E QUE O SETOR PÚBLICO DEVERIA FAZER MAIS CASAS POPULARES PARA A COMUNIDADE, E INVESTIR NA SAÚDE COM O DINHEIRO USADO NESTE PROJETO. O VEREADOR LUIS COIMBRA DISSE SER UM DESRESPEITO E DESCASO COM A POPULAÇÃO O AUMENTO DOS CARGOS COMISSIONADOS NA CIDADE DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR PROFESSOR VALTER MANIFESTOU-SE CONTRA, DIZENDO QUE ESTES CARGOS GERARÃO UM CUSTO EXORBITANTE PARA OS COFRES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO E QUE NÃO HÁ COMO JUSTIFICAR UM PROJETO COMO ESTE DIZENDO SER INVESTIMENTO PRO MUNICÍPIO. MENCIONOU SER UMA FALTA DE RESPEITO COM A POPULAÇÃO AUMENTAR OS CARGOS COMISSIONADOS E DEIXAR OUTROS SETORES PÚBLICOS DESCOBERTOS. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS MANIFESTOU CONTRARIEDADE AO PROJETO DE LEI QUE AUMENTA EM NOVENTA E CINCO O NUMERO DE CARGOS COMISSIONADOS NA PREFEITURA. ALGUMAS VEZES A SECRETARIA DISSE QUE HÁ PESSOAS COM FOME EM ARAUCÁRIA PARA APROVAR ESTE PROJETO, TEM PESSOAS QUE NÃO TEM O QUE 
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COMER. DISSE QUE O QUE FALTA É ANDAR NA PERIFERIA PARA VERIFICAR A SITUAÇÃO DA POPULAÇÃO, RECLAMOU DO SETOR PÚBLICO EM QUE FALTAM PROFISSIONAIS NA ÁREA DA SAÚDE, QUATORZE MILHÕES A MAIS DE GASTOS COM CARGOS COMISSIONADOS, O MESMO RESSALTOU QUE SÃO CARGOS POLÍTICOS QUE ESTÃO SENDO OFERTADOS COM ESTE PROJETO DE LEI, SABENDO QUE HÁ PRECARIEDADE NO SISTEMA PÚBLICO, FALTANDO PROFISSIONAIS DA SAÚDE, NESTE PERÍODO DE PANDEMIA. RESSALTOU QUE, O SERVIDOR QUE PASSOU EM CONCURSO PÚBLICO ESTÁ COM O SALÁRIO CONGELADO FAZ TRÊS ANOS, NÃO TEM A REPOSIÇÃO INFLACIONÁRIA. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA MENCIONOU QUE ARAUCÁRIA É O MUNICÍPIO QUE TEM MAIS INVASÃO NO ESTADO DO PARANÁ. PARABENIZOU O PREFEITO HISSAM, DIZENDO QUE FOI O ÚNICO QUE TEVE A CORAGEM DE CONDUZIR UMA REGULAMENTAÇÃO DIÁRIA AO MUNICÍPIO, ONDE SE ESTA REGULAMENTANDO QUATROCENTOS E CINCO QUILOMETROS DE INVASÃO, FALOU TAMBÉM DOS CARGOS PÚBLICOS DA PREFEITURA ESPECIFICAMENTE DOS CARGOS TÉCNICOS QUE DE ACORDO COM ELE, DESENVOLVERÁ O MUNICÍPIO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA RESSALTOU QUE A MAIORIA DOS CARGOS EM QUE ENTROU-SE PARA VOTAÇÃO, REFEREM-SE ÀS PESSOAS QUALIFICADAS, MANIFESTANDO-SE COMO FAVORÁVEL. AFIRMOU QUE, ESSES CARGOS QUE ESTÃO DISPONDO TRAZ PROFISSIONAIS TÉCNICOS QUE FAZEM DESENVOLVER A CIDADE. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA ALEGOU SER A FAVOR DO PROJETO E ACHA QUE O SENHOR PREFEITO HISSAM, NECESSITA CONTRATAR PESSOAS COMPETENTES. O PRESIDENTE CELSO NICÁCIO ABORDOU SOBRE O ASSUNTO DA MORADIA LEGAL, ONDE O PROJETO DE LEI FOI APROVADO NESTE LEGISLATIVO. MENCIONOU QUE, CEM ÁREAS NO JARDIM SHANGAI, SERÃO LEGALIZADAS PELA JUSTIÇA. FOI APROVADO POR MAIORIA, SENDO SEIS VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, PEDRINHO GAZETA, IRINEU CANTADOR, VAGNER CHEFER, RICARDO TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO E QUATRO CONTRÁRIOS DOS VEREADORES LUIS COIMBRA, PROFESSOR VALTER, PASTOR CASTILHOS E APARECIDO RAMOS. SEGUNDA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2.424/2021 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO. EMENTA: “ALTERA DISPOSIÇÕES DA LEI Nº 1.703, DE 11 DE DEZEMBRO DE 2006, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 06/2021 DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. EMENTA: “ALTERA E INCLUI DISPOSITIVOS NA RESOLUÇÃO Nº 70, DE 27 DE AGOSTO DE 2019, 
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CONFORME ESPECIFICA”. FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 93/2021 DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. EMENTA: “ALTERA E ACRESCE DISPOSITIVOS NA LEI MUNICIPAL Nº 2.983 DE 01 DE JUNHO DE 2016, CONFORME ESPECIFICA”. PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO O VEREADOR PASTOR CASTILHOS QUE SE POSICIONOU NÃO CONTRÁRIO A CRIAÇÃO DOS CARGOS, PORÉM ENTENDENDO A NECESSIDADE DE TÊ-LOS, ALEGANDO QUE NESTE MOMENTO ESTAMOS EM REFORMA NA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, TENDO A PREVISÃO DE DOZE MESES ESTE PROCESSO DE REFORMA. DISSE QUE, ESTE PROJETO PODERIA ACONTECER POSTERIORMENTE À REFORMA DA CÂMARA, POR ESTE MOTIVO SE POSICIONOU CONTRA ESTE PROJETO DE LEI. O VEREADOR PROFESSOR VALTER MANIFESTOU-SE CONTRÁRIO TAMBÉM, FAZENDO UM COMPARATIVO COM A CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA COM OUTRO MUNICÍPIO DO PARANÁ, DISSE QUE O NUMERO DE FUNCIONÁRIOS É BEM ELEVADO NESTA CASA DE LEIS, NÃO HAVENDO A NECESSIDADE DE CRIAR MAIS CARGOS. RELATOU QUE A CÂMARA ESTA EM PERÍODO DE REFORMA TAMBÉM. ALÉM DISSO, EXPRESSOU QUE SE EXISTE NECESSIDADE DE MAIS GENTE, ENTÃO QUE SE ABRA CONCURSO PÚBLICO. DESTA FORMA, MANIFESTOU-SE CONTRÁRIO AO PROJETO. O VEREADOR APARECIDO RAMOS SE POSICIONOU CONTRÁRIO AO PROJETO, DISSE NÃO SER CONTRA A CRIAÇÃO DESSES CARGOS, PORÉM ALEGOU NÃO SER O MELHOR MOMENTO PARA A CRIAÇÃO DELES, PODENDO CAUSAR DESPESAS EXCEDENTES DESNECESSÁRIAS PELO FATO DA CÂMARA ENCONTRAR-SE EM REFORMA. O PRESIDENTE CELSO NICÁCIO COMENTOU QUE A CÂMARA ESTA TRABALHANDO PARA O MELHOR CENÁRIO POSSÍVEL E ACRESCENTOU QUE IRÁ OCORRER O CONCURSO PÚBLICO NESTE LEGISLATIVO. DISSE QUE ESTÁ NECESSITANDO DESSES CARGOS, HAJA VISTA A DIFICULDADE QUE  POSSUI A CÂMARA. MAS, RESPEITA AS POSIÇÕES CONTRÁRIAS QUE FORAM EXPLANADAS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DEMONSTROU QUE A CÂMARA POSSUI UMA ESTRUTURA DEFICITÁRIA, DIZENDO QUE ESTAMOS EM OBRAS, MAS NÃO ESTAMOS PARADOS, SENDO FAVORÁVEL A ESTA PROPOSIÇÃO. O VEREADOR BEN HUR SE POSICIONOU A FAVOR DO PROJETO, DA CONTRATAÇÃO DESSAS PESSOAS, PARA QUE MELHORE O ATENDIMENTO À POPULAÇÃO E AINDA, PARABENIZOU A GESTÃO DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. O VEREADOR LUIS COIMBRA FEZ UMA COMPARAÇÃO, DIZENDO QUE O QUE SE GASTA HOJE NA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA É UM VALOR UM POUCO MENOR DO QUE SE GASTA NA CIDADE 
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INTEIRA DE CONTENDA. ALEGOU QUE ESTA SENDO GASTO MUITO DINHEIRO PÚBLICO. O VEREDOR PEDRINHO DA GAZETA PARABENIZOU A GESTÃO DO VEREADOR E PRESIDENTE CELSO NICÁCIO, POIS ESTÁ DESTINANDO CENTO E CINQUENTA MIL REAIS PARA AJUDAR O CENTRO DE IDOSO DA CIDADE ARAUCÁRIA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO COMENTOU NOVAMENTE QUE, COM A ECONOMIA DA CÂMARA, SERÁ INVESTIDO UM VALOR DE MAIS OU MENOS TRÊS MILHÕES PARA CONSTRUIR UMA ESCOLA, TREZENTOS MIL PARA APAE, E TRÊS MILHÕES DESTINADO AO SETOR DA SAÚDE DESTA CIDADE. O VEREADOR BEN HUR COMENTOU A FALA DO VEREADOR LUIS COIMBRA EM RELAÇÃO AO COMPARATIVO DA CIDADE DE CONTENDA FEITO ANTERIORMENTE. DISSE QUE, A PREFEITURA DA CIDADE DE CONTENDA POSSUI UMA LIMITAÇÃO FINANCEIRA PARA EFETUAR OBRAS PÚBLICAS,  FALOU QUE NÃO HÁ COMO FAZER UMA COMPARAÇÃO DA CIDADE DE CONTENDA COM ESTA CASA DE LEIS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA CONCORDOU COM A FALA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. ADEMAIS, EXPÔS QUE PRECISA FAZER AS COMPARAÇÕES DE FORMA CORRETA. DESSA FORMA, FOI APROVADO POR MAIORIA, SENDO SEIS VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, PEDRINHO GAZETA, IRINEU CANTADOR, VAGNER CHEFER, RICARDO TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO E QUATRO CONTRÁRIOS DOS VEREADORES LUIS COIMBRA, PROFESSOR VALTER, PASTOR CASTILHOS E APARECIDO RAMOS. SEGUNDA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 201/2021 DE INICIATIVA DA MESA DIRETORA. EMENTA: FIXA O SUBSÍDIO DOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA/PR, CONFORME ESPECIFICA”. PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO O VEREADOR PASTOR CASTILHOS LEU UMA CARTA DE REPUDIO, NELA, CONTINHAMOS NOMES DE ALGUMAS INSTITUIÇÕES E ASSOCIAÇÕES, AS QUAIS, SE PRONUNCIARAM CONTRA AO PROJETO DE LEI Nº 201/2021 E AO PROJETO DE LEI Nº 202/2021, RECONHECENDO O TRABALHO DO LEGISLATIVO, PORÉM SOLICITANDO A RETIRADA DESTES PROJETOS DE LEI, MOSTRANDO PREOCUPAÇÃO ÀS QUESTÕES SOCIAIS QUE SÃO URGENTES E QUE REQUEREM MAIS ATENÇÃO E DIRECIONAMENTO DE VERBAS PÚBLICAS. SENDO ASSIM, O VEREADOR PASTOR CASTILHOS MANIFESTOU-SE CONTRA A ESTE PROJETO, ALEGANDO QUE ESTAS INSTITUIÇÕES REPRESENTAM UM IMPORTANTE NICHO DA POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR PROFESSOR VALTER MANIFESTOU-SE CONTRA TAMBÉM, JULGANDO SER UMA INJUSTIÇA COM A POPULAÇÃO, FAZENDO UM COMPARATIVO COM OS TRABALHADORES BRAÇAIS QUE NÃO RECEBEM E NÃO 
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TEM GARANTIA DE AUMENTO SALARIAL. RESSALTOU  QUE POSSUI SERVIDORES PÚBLICOS EXERCENDO A PROFISSÃO E QUE ESTÃO TRÊS ANOS SEM HAVER REPOSIÇÃO EM SEUS PROVENTOS. NÃO JUSTIFICANDO DAR UM AUMENTO EXAGERADO DESSES SOMENTE PARA AQUELES QUE JÁ POSSUEM UM BOM SALÁRIO. É QUESTÃO DE JUSTIÇA E IGUALDADE, FALOU NOVAMENTE. TODOS DEVERIAM RECEBER UM REAJUSTE ASSIM SERIA UM REAJUSTE JUSTO. O VEREADOR APARECIDO RAMOS TAMBÉM SE POSICIONOU CONTRA E DISSE QUE UM SECRETÁRIO RECEBE EM MÉDIA QUINZE MIL, TREZENTOS E QUATRO REAIS E SESSENTA E NOVE CENTAVOS. NÃO HÁ SENTIDO EM AUMENTAR O SALÁRIO DE UM SECRETÁRIO, DISSE. MOSTROU QUE NÃO É CONTRA UM SECRETÁRIO GANHAR UM SALÁRIO COM ESTE VALOR, PORÉM, COMPARADO A MAIORIA DA POPULAÇÃO QUE RECEBE EM MÉDIA DOIS SALÁRIOS MÍNIMOS POR MÊS, É UMA INJUSTIÇA DEIXAR PASSAR ESSE PROJETO DE LEI. O PROJETO FOI APROVADO PELA MAIORIA, SENDO SEIS VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, PEDRINHO GAZETA, IRINEU CANTADOR, VAGNER CHEFER, RICARDO TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO E QUATRO VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES LUIS COIMBRA, PROFESSOR VALTER, PASTOR CASTILHOS E APARECIDO RAMOS. SEGUNDA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 202/2021 DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. EMENTA: “ALTERA A LEI MUNICIPAL Nº. 2.983 DE 01 DE JULHO DE 2016, QUE DISPÕE SOBRE A ESTRUTURA DO QUADRO PRÓPRIO DE PROVIMENTO EFETIVO E EM COMISSÃO E SOBRE VENCIMENTOS E VENTAGENS DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA/PR, CONFORME ESPECIFICA”. PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO O VEREADOR APARECIDO RAMOS NOVAMENTE MANIFESTOU-SE CONTRA O PROJETO CITANDO COMO SERÃO OS VALORES DOS SALÁRIOS DOS CARGOS DE DIRETORIA DESTE LEGISLATIVO EM RELAÇÃO AO SALÁRIO MÉDIO DA POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR PROFESSOR VALTER ACHOU ABSURDO EM COMPARAÇÃO COM OUTROS SALÁRIOS TAMBÉM. INDAGOU QUE NO MOMENTO É INAPROPRIADO DAR UM AUMENTO PARA ESTAS PESSOAS QUE JÁ GANHAM BEM. É UMA AFRONTA A POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA. POR ESTE MOTIVO, VOTA CONTRÁRIO A ESTE PROJETO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS MANIFESTOU CONTRA, POIS A CARTA DE REPUDIO DAS ENTIDADES ANTES LIDA POR ELE, CITAVA TAMBÉM ESTE PROJETO DE LEI, SENDO ASSIM, EM CONSONÂNCIA COM AS INSTITUIÇÕES E ENTIDADES QUE TAMBÉM REPRESENTAM O POVO, O VEREADOR, INCLUIU QUE É UM DESDÉM COM OS PRÓPRIOS SERVIDORES QUE NÃO RECEBEM UMA REPOSIÇÃO INFLACIONÁRIA HÁ TRÊS ANOS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 
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SE POSICIONOU A FAVOR E CONCLUIU QUE TEM CONSCIÊNCIA DA RESPONSABILIDADE DOS SECRETÁRIOS, DOS SERVIDORES E DIRETORES DESTA CASA DE LEIS. O VEREADOR BEN HUR CITOU QUE UM DIRETOR JURÍDICO NO MUNICÍPIO DA FAZENDA RIO GRANDE RECEBE APROXIMADAMENTE DEZENOVE MIL REAIS POR MÊS. DE ACORDO COM O SENHOR VEREADOR, NESTE ANO, NÃO HÁ POSSIBILIDADE DE CONCEDER AUMENTO PARA OS SERVIDORES, POIS, EXISTE UMA LEI Nº 173 DO GOVERNO FEDERAL QUE IMPEDE ESSE FEITO. TAMBÉM, ACRESCENTOU QUE AO PRÓXIMO ANO O PREFEITO DESTA CIDADE VAI PENSAR COM CARINHO E POSSIVELMENTE REPOR O SALÁRIO DOS SERVIDORES CONCURSADOS. O PROJETO FOI APROVADO PELA MAIORIA, SENDO SEIS VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, PEDRINHO GAZETA, IRINEU CANTADOR, VAGNER CHEFER, RICARDO TEIXEIRA E VILSON CORDEIRO E QUATRO VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES LUIS COIMBRA, PROFESSOR VALTER, PASTOR CASTILHOS E APARECIDO RAMOS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA AO PROJETO DE LEI N° 2.426/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. PARTICIPOU DA DISCUSSÃO O VEREADOR LUIS COIMBRA QUE PARABENIZOU O PREFEITO POR CORROBORAR PARA QUE HAJA UMA DIMINUIÇÃO NO VALOR DA PASSAGEM. O MESMO DEIXOU UM RECADO PARA OS VEREADORES DESTA CASA DE LEIS PARA QUE SEJA FISCALIZADO, POIS, PROSSEGUIU DIZENDO QUE, SE A EMPRESA DEIXARÁ DE PAGAR ESSE IMPOSTO, ELA TAMBÉM TERÁ QUE DEIXAR DE RECEBE-LO, POIS, O PREÇO ESTÁ INCLUSO NO QUILÔMETRO PAGO.O SENHOR VEREADOR TAMBÉM DISSE QUE ESTA É UMA ÓTIMA INICIATIVA. A EMENDA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS, AUSÊNCIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2.426/2021. EMENTA: “CONCEDE ISENÇÃO DO IMPOSTO SOBRE SERVIÇOS DE QUALQUER NATUREZA - ISSQN PARA O TRANSPORTE PÚBLICO COLETIVO MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECÍFICA”. PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO O VEREADOR PASTOR CASTILHOS FALOU QUE A PREFEITURA VAI DEIXAR DE ARRECADAR UM MILHÃO E CINQUENTA MIL REAIS QUE NÃO SERÃO LANÇADOS NA PLANILHA DA TARIFA DO ÔNIBUS, PORTANTO, INFLUENCIARÁ DIRETAMENTE O 
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CUSTO DO VALOR DA PASSAGEM. O SENHOR VEREADOR DISSE QUE O PREFEITO NÃO TRABALHA SINGULARMENTE, E QUE OS VEREADORES ESTÃO AQUI JUNTO À CÂMARA, APROVANDO ESTE PROJETO PARA QUE TAMBÉM O VALOR DA PASSAGEM SEJA DIMINUÍDO NO MUNICÍPIO. ACRESCENTOU QUE, O QUE NOS RESTARÁ AGORA É FISCALIZAR E ACOMPANHAR ESTE PROJETO, OS TRÂMITES, PARA SABER SE DE FATO ESSA ISENÇÃO TARIFÁRIA NÃO VAI ACRESCER AOS FUNDOS NO CAIXA DAS EMPRESAS, MAS QUE VA DE FATO TRAZER BENEFÍCIOS PARA A POPULAÇÃO. FALOU SER FAVORÁVEL A ESTE PROJETO; O SENHOR VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA DISSE QUE O SENHOR VEREADOR PASTOR CASTILHOS ESQUECEU DE PEDIR PARA A POPULAÇÃO OLHAR COM CARINHO PARA ATITUDE DO PREFEITO DIANTE DESTE PROJETO DE LEI. AINDA, PARABENIZOU O SENHOR PREFEITO HISSAM HUSSEM E MENCIONOU QUE APROXIMADAMENTE CINQUENTA E TRÊS MIL PESSOAS USAM O TRANSPORTE PÚBLICO NA CIDADE DE ARAUCÁRIA, ENTÃO, ESSE PROJETO TRARÁ UM BEM COMUM A TODA SOCIEDADE, PRINCIPALMENTE PARA AS PESSOAS QUE MAIS NECESSITAM DO PODER PÚBLICO; O VEREADOR PASTOR CASTILHOS COMENTOU A FALA DO VEREADOR BEN HUR, E DISSE QUE TRABALHA COM A MENTE LIVRE, QUE NÃO DEVE NADA PARA NINGUÉM, DESSA FORMA, VOTARÁ CONTRÁRIO E COM A LIBERDADE DE EXPRESSÃO DE FAZER UM DISCURSO, EXPLICA. PORÉM, O QUE O SENHOR VEREADOR ENTENDE QUE FARÁ BEM PARA POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA, NÃO TERIA PROBLEMA EM VOTAR A FAVOR, JUNTO À BASE, COM O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. INDAGOU QUE, O PERSONAGEM PRINCIPAL DA CÂMARA É A PRÓPRIA POPULAÇÃO E AINDA, DISCURSOU QUE, SE ALGUM PROJETO DE LEI FAVORECER O POVO, ELE DARÁ SEU VOTO POSITIVO AO PROJETO; O VEREADOR BEN HUR COMENTOU A FALA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS, O QUAL, DISSE TER A LIBERDADE DE VOTAR COMO E PARA QUEM QUISER, O MESMO PEDIU RESPEITO NAS DISCUSSÕES; O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU QUE QUANDO APRESENTAM VOTAÇÕES IMPORTANTES PARA O POVO, ESTAS, SÃO NECESSÁRIAS PARA QUE ALGO MELHOR ACONTEÇA. ACREDITA QUE NECESSITA TER CORAGEM DE VOTAR, SENDO SITUACIONAL OU OPOSIÇÃO, EXPLICOU QUE, OU ESTÁ DO LADO DA POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA OU NÃO ESTA. FALOU QUE BUSCOU A INDEPENDÊNCIA COM O PRÓPRIO PARTIDO O QUAL SABE DA IMPORTÂNCIA DAS VOTAÇÕES QUE ACONTECERAM HOJE. ACRESCENTOU QUE, TEM CORAGEM DE FALAR SOBRE O QUE ACREDITA, PARAFRASEANDO A FALA DO SENADOR ÁLVARO DIAS QUE TEM QUE SEPARAR O JOIO DO TRIGO, DE FALAR 
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QUEM ESTA DO LADO DO POVO E QUEM NÃO ESTA. COMPLEMENTOU A FALA DO VEREADOR BEN HUR, DIZENDO QUE ESTA LEI FARÁ QUE PAIS DE FAMÍLIA QUE PAGAM VALORES CAROS COM O TRANSPORTE COLETIVO, POSSA TER UM DINHEIRO PARA PAGAR AS CONTAS DE ÁGUA E LUZ, E QUE ISSO SIM É UM PROJETO SOCIAL. QUESTIONOU OS PORQUÊS DE ALGUNS VEREADORES NÃO FALAREM SOBRE ESSAS BENFEITORIAS QUANDO VOTAM NAS SESSÕES. O SENHOR PRESIDENTE VEREADOR CELSO NICÁCIO PEDIU PARA QUE CADA VEREADOR RESPEITASSE UM AO OUTRO, NAS VOTAÇÕES E NAS OPINIÕES E QUE NÃO DEVE TER CRÍTICA DESTINADA AO ÂMBITO PESSOAL. CONCLUIU QUE TER UMA DISCUSSÃO É NORMAL, PORÉM DEVE HAVER RESPEITO. O PROJETO FOI APROVADO, COM EMENDA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA AO PROJETO DE LEI N° 2.427/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. A EMENDA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2.427/2021 DE INICIATIVA DO EXECUTIVO. EMENTA: “ACRESCE VAGAS AO CARGO DE AGENTE MUNICIPAL DE TRÂNSITO, CONSTANTE DO ANEXO III DA LEI MUNICIPAL Nº 1.704 DE 11 DE DEZEMBRO DE 2006, CONFORME ESPECIFICA”. PARTICIPOU DA DISCUSSÃO O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA QUE RESSALTOU QUE ESTÁ AUMENTANDO VAGAS DE SERVIDORES EFETIVOS EM CONCURSO PÚBLICO MAIS UMA VEZ. O PROJETO FOI APROVADO, COM EMENDA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÃO N° 1391/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÃO N° 1420/2021, N° 1421/2021, AMBAS DE INICIATIVA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA; INDICAÇÃO N° 1429/2021, Nº 1482/2021, Nº 1483/2021, Nº 1484/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA; INDICAÇÃO N° 1433/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS; INDICAÇÃO N° 1436/2021, N° 1438/2021, N° 1439/2021, N° 1440/2021, N° 1456/2021, TODAS DE INICIATIVA DO VEREADOR VAGNER JOSÉ CHEFER; INDICAÇÃO N° 1444/2021 DE INICIATIVA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA; INDICAÇÃO N° 1447/2021, N° 1449/2021, N° 1450/2021, N° 1451/2021, TODAS DE INICIATIVA DO VEREADOR SEBASTIÃO VALTER FERNANDES; INDICAÇÃO N° 1453/2021 E N° 1454/2021, DE INICIATIVA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; AS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO N° 106/2021 
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DE INICIATIVA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. O REQUERIMENTO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA EXPLICAÇÃO PESSOAL, TENDO COMO PRIMEIRO INSCRITO O VEREADOR APARECIDO RAMOS, QUE LAMENTOU O QUE ACONTECEU NESTA CASA DE LEIS COM OS PROJETOS POLÊMICOS APROVADOS, E, FEZ UM PEDIDO PARA A POPULAÇÃO; EXPRIMIU, PARA QUEM ELEGEU O VEREADOR DE SUA ESCOLHA, QUE ACOMPANHE O ANDAMENTO DO TRABALHO DELE, PARA VER SE ELE ESTA FAZENDO UMA BOA REPRESENTATIVIDADE. CITOU QUE HÁ OBRAS PARADAS HÁ MAIS DE TRÊS ANOS NO JARDIM CALIFÓRNIA E CONTOU QUE A PREFEITURA NÃO ABRIU UM PROCESSO DE LICITAÇÃO PARA ATENDER A COMUNIDADE DESTE BAIRRO. O SENHOR VEREADOR FEZ UM PEDIDO PARA TODOS OS VEREADORES PRESENTES CORROBORAR PARA O TÉRMINO DAS OBRAS QUE ENCONTRA PARADA NO BAIRRO ONDE VIVE. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS MENCIONOU QUE NÃO SE PODE ESQUECER O BEM ESTAR DA POPULAÇÃO E O FUTURO DA CIDADE DE ARAUCÁRIA. MENCIONOU QUE DURANTE AS VOTAÇÕES E DISCUSSÕES PODE HAVER A CONTRARIEDADE DE VOTOS E QUE É NORMAL QUE AS PESSOAS SE ALTEREM, POIS, DIZ QUE SOMOS TODOS SERES HUMANOS E ISSO PODE ACONTECER EVENTUALMENTE; O VEREADOR LUIS COIMBRA APROVEITOU O MOMENTO PARA DESPEDIR-SE, POIS FICARÁ NESTA CASA DE LEIS POR APROXIMADAMENTE MAIS UMA SEMANA. EXPÔS QUE POSSUI A CONSCIÊNCIA TRANQUILA DE AGIR DA FORMA MAIS ÉTICA POSSÍVEL E EXPLICOU QUE ESTÁ CIENTE DE QUE NEM SEMPRE O QUE É CERTO PARA ELE, É CORRETO PARA OUTROS. DEIXOU UM RECADO DE SUCESSO A TODOS OS VEREADORES, POIS A POPULAÇÃO DEPENDE DOS REPRESENTANTES QUE FICARÃO À DISPOSIÇÃO NESTE LEGISLATIVO; O VEREADOR PROFESSOR VALTER PARABENIZOU O SENHOR VEREADOR LUIS COIMBRA DIZENDO QUE ELE FEZ A DIFERENÇA NESSES TRÊS MESES DE MANDATO. FICOU FELIZ COM UMA INDICAÇÃO DO VEREADOR BEN HUR EM RELAÇÃO AO RECURSO PARA A COMPRA DE UM ÔNIBUS RODOVIÁRIO PARA A CIDADE. ALÉM DISSO, PARABENIZOU O TRABALHO DOS VEREADORES E DO PREFEITO, MENCIONANDO A BAIXA NO VALOR DA PASSAGEM DE ÔNIBUS, A QUALIDADE DO ASFALTO, A ILUMINAÇÃO DA CIDADE E OS PRÉDIOS NOVOS DAS ESCOLAS SEMEIS. TAMBÉM PEDIU PARA QUE TENHAM UM OLHAR PARA OUTROS SETORES DA CIDADE, E QUE É NECESSÁRIO TER UMA VISÃO AMPLA IMPLEMENTANDO UMA POLÍTICA DE EMPREGABILIDADE PARA A CIDADE DE ARAUCÁRIA PORQUE A SITUAÇÃO É DEFICITÁRIA NESTE QUESITO. BEM 
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COMO FALOU QUE, NA CIDADE DE ARAUCÁRIA É NECESSÁRIO HAVER UMA QUALIFICAÇÃO PROFISSIONAL ONDE, COMPAROU OUTRAS CIDADES METROPOLITANAS QUE POSSUEM UM CENTRO TÉCNICO PROFISSIONALIZANTE DE ESTUDO PORQUE A CIDADE DE ARAUCÁRIA AINDA NÃO OFERECE ISSO. ALÉM DISSO, ABORDOU QUESTÕES DA SAÚDE DO MUNICÍPIO, PEGOU COMO EXEMPLO EM QUE ESTAVA NO HOSPITAL E A POPULAÇÃO QUE ESTAVA NESTE HOSPITAL ESPEROU 15 DIAS PARA FAZER UM SIMPLES EXAME DE SANGUE. O SENHOR VEREADOR, CONCLUIU QUE, NECESSITA MELHORAR O SETOR DA SAÚDE DO MUNICÍPIO. MENCIONOU TAMBÉM QUE HÁ A NECESSIDADE DE MELHORIA PARA AS QUESTÕES SOCIAIS E CULTURAIS; O VEREADOR PEDRINHO GAZETA VOTOU NOS PROJETOS DO PREFEITO, ESTANDO RESPONSÁVEL POR ESTE VOTO, O SENHOR VEREADOR MENCIONOU QUE NOSSO REPRESENTANTE EXECUTIVO É UM PREFEITO QUE ESTA TRABALHANDO MUITO PARA A CIDADE DE ARAUCÁRIA, PARABENIZANDO-O COM A BAIXA NO VALOR DA PASSAGEM DE ÔNIBUS. DISSE QUE, É UM VEREADOR QUE NÃO USA MUITO A REDE SOCIAL E QUE NUNCA TRABALHOU ATRAVÉS DAS REDES SOCIAIS E QUE RECEBE E RESPEITA AS CRITICAS AS QUAIS RECEBE. ALÉM DISSO, CITOU QUE NÃO FEZ CAMPANHA NAS REDES, E QUE RESPEITA SEUS ELEITORES TRATANDO-OS COM MUITO CARINHO. FALOU QUE, RESPEITA A OPINIÃO DE CADA UM NESTA CÂMARA MUNICIPAL E PARABENIZOU TODOS OS VEREADORES DESTE LEGISLATIVO PELO TRABALHO QUE ESTES, VEM FAZENDO; O SENHOR VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PARABENIZOU O PREFEITO HISSAM POR TODOS OS PROJETOS ENCAMINHADOS A ESTE LEGISLATIVO, DIZENDO QUE ESTES, TRARÃO UMA MUDANÇA PARA O NOSSO MUNICÍPIO. ABORDOU SOBRE A ISENÇÃO DO ISS REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 2426/2021 E PARABENIZOU TAMBÉM A SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO, ADRIANA. EM RELAÇÃO A SITUAÇÃO DAS DISCUSSÕES E OPINIÕES QUE OCORRERAM NESTA CASA DE LEIS, O MESMO, DISSE QUE, POR EXISTIR UM DEBATE É POSSÍVEL HAVER UMA DISCUSSÃO MAIS FERVOROSA. PONDEROU QUE, SERÁ SEMPRE SERVIDOR DE SEU ELEITORADO COM PARCERIA DA ÓTIMA ADMINISTRAÇÃO DO PREFEITO HISSAM; O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DESTACOU O RESPEITO AO PARTIDO EM QUE O MESMO É FILIADO. MENCIONOU O TRABALHO DO PSDB, EXTERNANDO SEU PROFUNDO RESPEITO, AGRADECENDO AO GOVERNADOR BETO RICHA. DISSE VIR DE UMA FAMÍLIA HUMILDE E QUE O SENHOR GOVERNADOR, GARANTIU SUA VOZ E SUA LIBERDADE NO MANDATO COMO VEREADOR DESTA CASA DE LEIS. O SENHOR VEREADOR, MENCIONOU FAZER UM TRABALHO ÁRDUO E COM A AJUDA DO 
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GOVERNADOR E DE SEU PARTIDO CONSEGUIU ESSE FEITO. ALEGOU DEFENDER OS AVANÇOS DA CIDADE DE ARAUCÁRIA E AGRADECEU À ADMINISTRAÇÃO DO PREFEITO HISSAM BEM COMO AO PRESIDENTE DESTA CASA DE LEIS, VEREADOR CELSO NICÁCIO. AINDA, DISSE QUE AS DISCUSSÕES PRECISAM SER FEITAS A NÍVEL POLÍTICO E NÃO PESSOAL; O VEREADOR VAGNER CHEFER FEZ REFERÊNCIA A INDICAÇÃO Nº 1438/2021 DE SUA PRÓPRIA AUTORIA, A QUAL FOI ENCAMINHADA À SECRETARIA DA AGRICULTURA DO MUNICÍPIO. MENCIONOU, PARA QUE SEJA ESTUDADO O SACOLÃO DA FAMÍLIA POR ESTA SECRETARIA, ATRAVÉS DESTA INDICAÇÃO. TAMBÉM, PARABENIZOU O PREFEITO HISSAM, E A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO JARDIM SHANGAI SOBRE A MORADIA LEGAL, QUE SERÃO CONTEMPLADAS AS FAMÍLIAS NESTA ÁREA. AGRADECEU AO SECRETARIO DE MEIO AMBIENTE E A CONSTRUÇÃO DA INSTALAÇÃO DE UM PARQUINHO PARA RECREAÇÃO INFANTIL NA COMUNIDADE DO JARDIM JATOBÁ. DEPOIS, PARABENIZOU O PRESIDENTE CELSO NICÁCIO; O PRESIDENTE CELSO NICÁCIO AGRADECEU AO VEREADOR LUIS COIMBRA. DEU OS PARABÉNS PELO TRABALHO DELE. CITOU O VEREADOR VAGNER CHEFER QUE FALOU SOBRE A MORADIA LEGAL E PARABENIZOU O SENHOR VEREADOR BEN HUR DIZENDO QUE O ADMIRA MUITO E TAMBÉM CITOU AS PRÓXIMAS OBRAS PÚBLICAS QUE SERÃO FEITAS NA CIDADE DE ARAUCÁRIA; O PRESIDENTE CELSO NICÁCIO CONVIDOU OS VEREADORES PARA REUNIÃO NA DATA DE HOJE ÀS QUINZE HORAS; NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


